

Capitanes

(14-06-2022).- Esteban Chavoya...

Al frente del sector agroindustrial en Canacintra, este capitán trabaja para integrar las cadenas de suministros agroalimentarios e impulsar la sustentabilidad. A estos desafíos se suma la creciente inflación. El sector tuvo un crecimiento de 3.6 por ciento en 2021 y actualmente muestra cifras récord en exportación.

Meta fiscal

Como ya es costumbre, el SAT dio a conocer los resultados de recaudación antes de que esta información salga por la Secretaría de Hacienda a fin de mes.

Hasta ahora los resultados pintan bien en recaudación, pues con el impulso de abril y el resultado de mayo se están alcanzando las metas con todo y el costo que representan los subsidios a las gasolinas.

Lograr los ingresos tributarios estimados es uno de los temas de la titular del organismo, Raquel Buenrostro, pues la crisis por la pandemia y otros factores externos han complicado el escenario y desde que se dio a conocer la meta de recaudación para el año no se han dejado de escuchar comentarios sobre la factibilidad.

De continuar la tendencia como hasta ahora es altamente probable que el fisco logre la meta, pero sí se anticipan medidas todavía más duras en fiscalización.

Las cifras a mayo muestran un aumento acumulado de 15.8 por ciento en el caso del ISR, que es la principal fuente de ingresos tributarios, mientras que el IVA se va recuperando al pasar de una variación negativa de 3.8 por ciento al cierre de abril a una positiva de 0.1 por ciento el mes pasado.

Al cierre de mayo, la recaudación total equivale a 101.2 por ciento de lo previsto para el periodo, pero habrá que estar pendientes de la evolución que tome esto en los próximos meses.

¿Dueño de Altán?

En los últimos días, el Presidente López Obrador ha presumido que gracias a la inyección de capital que realizó la banca pública para el rescate de Altán Redes ahora su Administración es la dueña de la Asociación Público Privada a cargo del programa Internet para Todos.

De hecho, ayer el Mandatario dijo que la empresa dedicada a la operación de la Red Compartida ya era de la Nación, al igual que la refinería de Deer Park, que opera Pemex.

Sin embargo, según el contrato firmado entre Altán Redes, Banobras, que lleva Jorge Mendoza, y Bancomext-Nafin, a cargo de Luis Antonio Ramírez, una vez que se pagué el préstamo se tienen que liberar las acciones de la empresa, junto con su poder político, a los propietarios originales.

En el futuro, con esa devolución de la prenda serían nuevamente los accionistas originales quienes tengan el control de Altán.

De ahí que el argumento de haber "comprado" a Altán para la Nación no resulte tan cierto como lo dijo el Presidente.

Por cierto, habrá que ver qué ocurre con las obligaciones de transparencia en las que podría incurrir Altán al estar en las manos del Gobierno, pues quizá la operación de la empresa tenga que hacerse pública.

Agrofintech

En busca de consolidarse en el País, la fintech enfocada en el sector agroalimentario Verqor levantó en su segunda ronda de inversión un total de 2.5 millones de dólares.

Fundada por Hugo Garduño y Valentina Rogacheva, la startup mexicana apuesta a la generación de datos para conectar al sector agrícola con herramientas de financiamiento y así conseguir insumos productivos.

La idea de estos dos emprendedores surgió a partir de la falta de tecnificación y desconexión del sector, lo cual le dificulta acceder a créditos por no contar con información cuantificable y registros que avalen la productividad de su labor.

Con dos años de operación, ha distribuido más de 77 millones de pesos en insumos a 600 productores.

La inversión le permitirá optimizar su desarrollo tecnológico para ofrecer créditos, así como aumentar sus alianzas comerciales para digitalizar el enlace de empresas con el productor, entre las que ya se encuentra la cervecera AB InBev, y buscan incluir a Herdez, Gruma y Bimbo.

Para este año, el objetivo es financiar a cerca de 2 mil 500 productores y otorgar entre 150 millones y 170 millones de pesos.

Nueva Sofom

Creze, la fintech fundada hace cinco años y que se ha especializado en préstamos y factoraje a Pymes, que llevan Juan Ahedo, Sonny Tabares y Bernardo Prum, anuncia hoy su transformación en una Sociedad Financiera de Objeto Múltiple (Sofom).

Con este cambio, Creze proyecta duplicar su portafolio de créditos dentro de los próximos 12 meses.

Ya como Sofom, la empresa será regulada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef).

Uno de los principales objetivos de obtener su registro como Sofom es que le permitirá contar con una mayor certidumbre regulatoria.

La plataforma ha crecido en México con dos productos: el préstamo sin garantía hipotecaria, que va de 50 mil hasta 3 millones de pesos, y el préstamo con garantía hipotecaria, donde el monto sube de 2 millones a 15 millones de pesos.

Ambos productos se otorgan en línea y se aprueban por medio del análisis de datos y uso de tecnología.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-06-14/op228313>

Fecha de publicación: 14-06-2022